

県土整備企業常任委員会

公共土木施設の整備促進、都市計画・住宅・下水道・その他土木行政や公営企業の推進などについて審査、調査をしています。

(五回)

【審査・調査の概要】

この委員会では、関係する議案審査のほか、入札・契約制度の見直しや新道路整備戦略等について、継続して調査を行いました。

特に、昨年八月に発生した三重ごみ固体燃料発電所での爆発事故後の対応について、関係する市町村や住民の方々と十分協議するよう、県当局に強く要望しました。

県内外調査では、藤原町土石流発生現場で早急な対応を求めるなど、地域の実情や他県の先進事例を調査しました。

【採択した請願】

- 中高層耐火建築物等の建設のための買換え特例について



【採択した請願】

- 地方分権推進（首都機能移転・市町村合併）調査特別委員会

【調査の概要】

地方分権の推進、首都機能移転及び生活創造圏の推進や市町村合併に関する事項を調査しています。

この委員会では、関係する議案等の審

査のほか、特に、平成十六年度県立高等学校入学者選抜における通学区域や性教育・男女共同参画教育について、継続して審査、調査を行いました。

また、教職員人材育成、交番・駐在所のあり方、少年非行対策、DV・児童虐待対策などについて、委員から様々な意見や提言が出されました。

こうした調査内容を踏まえ、学校現場の状況や先進的な事例を中心として県内外の現地調査を実施しました。

● 30人以下学級の実現と教育予算の増額について
● 義務教育費国庫負担制度の存続について



地域内分権や県と市町村の新しい関係づくりなどについて集中的に議論を行いました。また、首都機能移転の推進については、国会等への働きかけの強化などについて、委員から様々な提言が行われました。

さらに、市町村合併後の地域のあり方等について、先進的な取組を現地調査しました。また、決算審査では、特に昨年度の電気事業決算について、死傷者を出す大惨事を引き起こした「三重ごみ固体燃料発電所」の一連の問題について議論した結果、不認定としました。また、一般会計決算の認定にあたっても、同施設の安全性の確認をはじめ、

行政改革問題に関する総合的な調査を行っています。

行政改革調査特別委員会

行政改革問題に関する総合的な調査を行っています。

【調査の概要】

今年度は、県当局が実施している「行政システム改革」の成果について、集中的にその検証を行いました。

具体的には、外郭団体改革を中心に、執行部から詳細な報告を受けるとともに、残された課題や今後の進め方等について特に議論を行いました。

その他、県議会議員の県審議会委員等への就任について、そのあるべき姿を検討し、四十四団体のうち十五団体への就任を辞退することを決定したところです。

また、知事等が積極的に行政改革を進めている先進地の取組を現地調査しました。



予算決算特別委員会

予算、決算等県財政について総合的に審査、調査をしています。

【審査・調査の概要】

・新年度予算の調査と決算の審査

予算調査では、新年度予算の編成について、知事の出席のもと委員会を開催するなど集中的に調査を行い、効果的・効率的な編成を求めて、委員から様々な意見や提言が出されました。

また、決算審査では、特に昨年度の電気事業決算について、死傷者を出す大惨事を引き起こした「三重ごみ固体燃料発電所」の一連の問題について議論した結果、不認定としました。また、一般会計決算の認定にあたっても、同施設の安全

性の確立をはじめ、管理運営等に対し厳正な対応を求めた附帯決議を行いました。

さらに、財政の健全化について、先進的な取組を現地調査しました。



少子・高齢化・男女共同参画調査特別委員会

少子、高齢化及び男女共同参画に関する事項を調査しています。

今年度は、特に、県の男女共同参画基本計画に基づく施策の実施状況について、県

・市町村合併

昨年度に引き続き、市町村合併や三重・畿央地域への首都機能移転推進に関する県の取組について、重点的に調査を行いました。

具体的には、市町村合併に関連して、この委員会では、関係する議案等の審